

Debaten en el Archivo Nacional de Cuba Proyecto de Reforma Constitucional (+ Audio)



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 28 ago (RHC) Los trabajadores del Archivo Nacional de Cuba aportaron exposiciones y criterios sobre el proyecto de reforma constitucional que nacionalmente valora la población del país hasta el 15 de noviembre.

Entre los principales aspectos debatidos estuvieron aquellos relacionados con la equidad social, dirección política y administrativa, protección de los ancianos, propiedad de tierras para cultivos agrícolas y remuneración salarial a los trabajadores, entre otras intervenciones.

Mujeres y hombres de ese centro cubano mostraron especial participación en los artículos del proyecto de Constitución para indicar incorporaciones, supresiones y dudas relacionadas con el contenido propuesto para establecer esta ley de leyes de la nación caribeña que tendrá otra valoración en el Parlamento Cubano seguido del referendo popular y final aprobación como carta magna.

El Archivo Nacional de Cuba es depositario de la memoria histórica del país con servicios a personas y entidades que requieren de conocimientos documentales oficiales como la confección de listas de pasajeros que arribaron al país durante los siglos XIX y XX, documento requerido por embajadas radicadas en la nación caribeña para trámites a los descendientes de emigrantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/170166-debaten-en-el-archivo-nacional-de-cuba-proyecto-de-reforma-constitucional-audio>



Radio Habana Cuba